



**COMUNICADO DE PRENSA**  
**23 de mayo 2023**

## **La Arquidiócesis de Morelia informa sobre el fallecimiento de Fray Javier García Villafaña, OSA**

La Arquidiócesis de Morelia informa el lamentable fallecimiento de **FRAY JAVIER GARCÍA VILFAÑA**, miembro de la Orden de San Agustín (OSA) y Párroco de Capacho, quien fue víctima de un atentado mientras se dirigía a Jeruco para celebrar una Misa.

La Fiscalía del Estado de Michoacán informa que aproximadamente a las 19:00 horas del lunes 22 de mayo, personal de la institución fue notificado sobre el homicidio de una persona sobre la carretera Cuitzeo-Huandacareo, a la altura de la localidad de Capacho.

Elementos de la dependencia localizaron un automóvil marca Nissan, modelo Sentra, que presentaba impactos de proyectil de armas de fuego. En el interior del vehículo se localizó el cuerpo sin vida de Fray Javier.

El Arzobispo de Morelia, **+CARLOS GARFIAS MERLOS**, lamenta el suceso y hace un nuevo llamado a la civilidad, al diálogo y a la paz ante la actual situación de violencia que se vive no sólo en Morelia, sino en otras localidades michoacanas y en todo el país.

*“Se han perdido los valores humanos, el amor, la confianza, el respeto y la solidaridad; y se ha expulsado a Dios de los espacios públicos, lo que lleva a una humanidad desintegrada, carente de fundamentos antropológicos y con una fuerte tendencia depredadora”,* señaló.

La Arquidiócesis de Morelia, agradece las diferentes muestras de consuelo y solidaridad recibidas de parte de la Conferencia del Episcopado Mexicano, las Autoridades Civiles, otras instituciones y organizaciones de la sociedad civil y demás personas particulares ante este suceso.



En este momento de dolor, nos unimos en oración y acompañamiento a la Orden de San Agustín, de forma particular a quienes se encuentran en México y en la Arquidiócesis de Morelia.

Es importante recordar que ante este y otros actos de violencia que se han presentado, se impulse un proceso para la pacificación del país a través de cuatro acciones: la oración constante, de manera especial cada tercer domingo del mes; para ello, la plataforma digital '*Enciende una luz por México*' es una red de oración por los desaparecidos que narra su historia de dolor y de esperanza; la participación en los conversatorios por la paz; y los foros de justicia y seguridad.

Insistimos a las autoridades para que este lamentable crimen sea investigado a fondo y no se repitan nuevamente estos hechos y las personas afectadas sean acompañadas con el compromiso de atender a las personas afectadas.

La Arquidiócesis de Morelia señala que el día miércoles 24 de mayo a las 13:00 horas se celebrará la Misa de exequias en la iglesia de San Agustín, en Salamanca, Guanajuato. Hace un llamado a unirse en oración por el eterno descanso de Fray Javier y clama paz para nuestro amado país.

En Cristo Nuestra Paz,  
**+CARLOS GARFIAS MERLOS**  
Arzobispo de Morelia